
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Video ist ein .

Manchmal ist er nur sehr kurz.

Videos macht man oft mit dem .

Man kann sie damit auch verschicken.

Auch im Fernsehen sieht man .

Die machen Menschen in ihrem Beruf.

Eigentlich ist ein  ein besonderer Film:

Er wurde nicht auf einem langen Streifen aus  gespeichert.

Man speichert ihn nur in einem Computer mit elektrischem .

Quellenangabe: Artikel: Video (von Beat Rüst, Admin2 u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Video&amp;oldid=23272


